

Die Klasse 5b wird zum Bläser- & Klassen-Musik-Team

"Die Erziehung zur Musik ist von höchster Wichtigkeit, weil Rhythmus und Harmonie machtvoll in das Innere der Seele dringen." (Platon)



Im Schuljahr 2013/2014 startete die Klasse 5b mit einem gemeinsamen Musikprojekt unter Leitung von Frau Bobenz. Zwanzig Kinder der Klasse erlernen im Ganztagsangebot ein Orchesterblasinstrument, zum Beispiel Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Posaune oder Tenorhorn.

Zwei Jungs lernen Schlagzeug, unterstützen somit das Team und sorgen für den rhythmischen Zusammenhalt. Alle Schüler dieser Klasse lernen zusätzlich im Musikunterricht Grundlagen im Keyboardspiel. So wird theoretisches Wissen mit praktischen Übungen sinnvoll und lehrplankompatibel verbunden.



Am 10.07.2014 konnten sich Eltern und Gäste beim 1. Klassenvorspiel vom Können der jungen Musikanten überzeugen. Alle waren sehr aufgeregt. Ob es wohl klappen würde?

Im Vorfeld übten alle sehr fleißig. Eigene Ideen konnten bestens ins Programm integriert werden, so zum Beispiel der von Lydia selbstgedichtete Programm-Rap und zwei eigene Gedichte von Cora und Lydia. Solobeiträge auf dem Klavier oder der Okarina wurden von Freddy, Oskar R., Konrad und Emma V. dargeboten. Die Querflötenmädels gaben als Zugabe ein kleines Vogelkonzert. Ein großer Applaus war uns allen gewiss.



Im nächsten Schuljahr üben wir als Klassenteam weiter, und es wird dann neue Auftrittsmöglichkeiten geben. Darauf freuen sich alle jetzt schon sehr.